
VERBALE Riunione Periodica per la Sicurezza

In data 2022-10-20 alle ore 14:30 si tiene la Riunione Periodica per la Sicurezza, presso la
sede amministrativa del CPIA MB, Via Cernuschi 8, Monza.

Sono presenti: il dirigente Claudio Meneghini, il RSPP Gaetano Carlo Grieco, il Sig.
Salvatore Rinaldi, di Medicina e Lavoro (delegato quale proprio rappresentante del
medico competente dott Alessandro Ponti), il RLS Giovanna Canzi e i preposti:

● docenti: Maria Antonietta Vago, Anna Agnelli, Claudia Mesolella;
● dsga Mary Cichello;

Funge da segretario verbalizzante il dsga Mary Cichello.

Viene discussa la situazione generale concernente la sicurezza del CPIA Monza e Brianza,
e, quanto a questo, non ci sono particolari osservazioni in aggiunta a quanto rilevato nel
corso delle riunioni tenute durante i precedenti anni: in sintesi, la situazione appare
complessivamente buona, tanto a priori (lavoro sulla cultura della prevenzione) come a
posteriori (nessun infortunio sul lavoro nell’anno passato, salvo gli eventi di contagio da
Coronavirus, considerati tali; questi sono però rimasti confinati in un numero molto basso
in rapporto alla popolazione scolastica).
Il Sig. Rinaldi ricorda che al momento non è piú necessario il certificato del medico
competente per il rientro al lavoro, salvo il caso di ricovero ospedalerio.

Il dott. Rinaldi il dirigente ricordano che la sorveglianza sanitaria è stata progammata
secondo scadenza e per il nuovo personale; il dott. Rinaldi si riserva di consegnare la
relazione sanitaria del 2022 a fine anno solare.

Il RSPP e il medico competente ricordano che va ripresa la valutazione dello stress lavoro
correlato, mediante l’apposito gruppo auto-proclamato: un RLS o RSU, almeno un
membro per ogni profilo professionale con attenzione all’articolazione territoriale del
CPIA; il dirigente rappresente che il gruppo risulta essere molto ridotto nella propria
consistenza a causa dei collocamenti in quiescenza.
Viene incidentalmente ricordato che i lavori del gruppo non prevedono l'intervento del
datore di lavoro né dei suoi collaboratori (intervento, questo, proibito).
Il RLS ricorda esplicitamente il problema delle tende presso l'IPSIA Ferrari.
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Per quanto riguarda il DVR, si procederà ad aggiornamento del documento in relazione
alla situazione corrente; a tal fine, si prevede un giro delle sedi, con contestuale prova
d’evacuazione; inoltre, si procederà a istruire il rinnovo dei DUVRI’s con le coabitanti
istituzioni scolastiche.

Per quanto riguarda gli incontri di formazione e informazione del personale, si prevede di
massima che vengano svolti regolarmente.

Per quanto riguarda specificamente la sede di Arcore, l’ingresso generale è dal cancello di
Via Aldo Moro, per il quale il datore di lavoro ha reiterato richiesta d’autorizzazione al
Comune per la installazione di citofono; permane tuttavia la situazione critica per la quale
tale ingresso risulta privo citofono ovvero campanello; quale misura di mitigazione, è stato
installato un campanello wifi, ed è stato indicato il numero di telefono della sede
all’ingresso. Un collaboratore scolastico si recherà ad accogliere gli ospiti, a orari
prestabiliti. Nello stesso modo verrà gestito l’ingresso degli studenti ai corsi. In generale,
negli orari in cui non sono presenti bambini della primaria, il cancello non sarà chiuso a
chiave, e il personale e gli studenti saranno istruiti, come in passato, a chiuderlo sempre a
mano. Tale procedura ha sin qui funzionato in maniera accettabile.
Infine, per l’ingresso al primo piano continua a essere prevista la scala anti-incendio, in
deroga,  come unico punto d’accesso possibile e come mitigazione di rischi gestionali
(tipicamente rischio da interferenza con l’istituto comprensivo).

Vengono confermati i DPI in uso; inoltre vengono previste calzature anti-infortunistiche
per i soli collaboratori scolastici. Inoltre, per quei lavori che possono mettere a rischio le
mani, vengono previsti guanti da facchinaggio.

Alle ore 16:00, essendo esaurita la discussione, la riunione è tolta.

Il segretario, dsga Mary Cichello

Il datore di lavoro, dirigente Claudio Meneghini
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